Central de Trabajadores de Cuba convoca a premio periodístico



La Habana, 7 dic (RHC) La Central de Trabajadores de Cuba -CTC-, convoca a periodistas y realizadores de órganos de prensa escrita, radial, televisiva, agencias cablegráficas y corresponsales a la 35 edición del Premio Periodístico 1 de Mayo que anualmente se entrega por la celebración del Día Internacional de los Trabajadores.

El lauro se otorgará a los trabajos que expresen el papel del movimiento sindical como representante de los intereses de los trabajadores y cuyos contenidos resalten la labor de los obreros en la construcción del Socialismo.

Los interesados pueden enviar publicaciones de todos los géneros periodísticos, publicados desde el 1 de marzo del 2017 hasta el 28 de febrero del próximo año.

Las obras deben estar basadas en hechos concretos que constituyan ejemplos a imitar y cuyas fuentes sean los colectivos laborales.

Fuente: RReloj/Orestes Eugellés

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/149720-central-de-trabajadores-de-cuba-convoca-a-premio-periodistico



Radio Habana Cuba